

Sie haben Fragen?

Unsere Kontaktdaten
haben wir in der
Fußzeile hinterlegt.

Liebe Eltern,

in den kommenden Wochen wird an unserer Schule ein Gewaltpräventionstraining stattfinden, welches darauf abzielt, ein positives Klassenklima zu fördern und das Bewusstsein für gewaltfreies Verhalten zu stärken. Das sogenannte **SKT (Sozialkompetenztraining)** ist ein großer Beitrag für das Wohlbefinden unserer Schülerinnen und Schüler, daher ist es uns eine Herzensangelegenheit, ihnen die Werkzeuge zur Verfügung zu stellen, die sie benötigen, um Konflikte auf respektvolle Weise zu lösen und einen wertschätzenden Umgang miteinander zu pflegen. .

Das Gewaltpräventionstraining findet an vier Tagen statt. Die Schülerinnen und Schüler werden dann anschließend entlassen. Während des **SKT** werden verschiedene Elemente behandelt, die den Schülerinnen und Schülern helfen sollen, ein besseres Verständnis für Gewalt und deren Auswirkungen zu entwickeln. Die Trainingseinheiten sind interaktiv, kreativ und auf die Bedürfnisse unserer Jugendlichen abgestimmt. Bewegung und Kommunikation stehen im Vordergrund.

In den Sitzungen werden die Schülerinnen und Schüler lernen, wie Konflikte auf friedliche Weise gelöst werden können. Sie werden ermutigt, ihre Gefühle zu kommunizieren und Empathie für ihre Mitschülerinnen und Mitschüler zu entwickeln. Zudem werden sie lernen, sich selbst und andere zu respektieren, indem sie Achtung und Toleranz gegenüber unterschiedlichen Meinungen und Perspektiven zeigen. Fehlverhalten führt zur Konfrontationen mit dem Trainer.

Die positive Auswirkung des Gewaltpräventionstrainings im konfrontativen Stil auf das Klassenklima ist nicht zu unterschätzen. Es stärkt das Vertrauen unter den Schülerinnen und Schülern, fördert die Zusammenarbeit und verbessert die Kommunikation. Durch die Implementierung dieser wertvollen Fähigkeiten werden wir gemeinsam eine Atmosphäre schaffen, in der sich jeder Schüler und jede Schülerin sicher und unterstützt fühlen kann.

Wir sind davon überzeugt, dass dieses Training einen nachhaltigen Unterschied in der Schulgemeinschaft bewirken wird. Deshalb möchten wir Sie als Eltern ermutigen, Ihre Kinder zu ermutigen und zu unterstützen, an den Sitzungen motiviert teilzunehmen. Gemeinsam können wir eine positive Veränderung herbeiführen und unsere Schule zu einem Ort machen, an dem Wachstum, Respekt und Friedfertigkeit gefördert werden.

Für weitere Informationen oder bei Fragen steht Ihnen Herr Akgül (Lehrer und Trainer für Antigewalt und Deeskalation, Fachberater Mobbing und Systemischer Coach)

Mit freundlichen Grüßen

S. Akgül und Klassenleitung